



Universidad Del Sureste

BIOÉTICA

2° Cuatrimestre

Docente: Lic. Jose Luis Muñoz Morales

Alumna: Paola Janeth Gomez Lopez

San Cristóbal De Las Casas, Chiapas

Hechos Históricos Y Documentos En Los Que Se Han Establecido Las Bases De La Bioética Moderna

Fecha	Hecho histórico /documento	Causa que dio origen a este hecho histórico
1946	Juicios en Núremberg a médicos nazis por supuestas investigaciones médicas en humanos durante la segunda guerra mundial	Estos siendo los crímenes que cometieron contra la humanidad como oficiales y médicos que ejecutaron experimentos médicos en prisioneros de guerra, siendo crueles e insensibles por los seres humanos utilizados para estos experimentos.
1947	Expedición del código de Núremberg 1945 Experimentos de cobayas humanos con plutonio y uranio en Estados Unidos	Siendo así los reportes que elaboraron médicos encontrados al finalizar la guerra, esto se pudo utilizar para realizar las investigaciones pertinentes; esto dando paso al código de Núremberg compuesto por diez principios para realizar investigaciones médicas en humanos.
1945	Experimentos de cobayas humanos con plutonio y uranio en Estados Unidos	Miles de estadounidenses fueron utilizados como animales de laboratorio en experimentos de radiación todo esto financiados por el Gobierno de estados unidos. A muchos de los sujetos no se les pidió su consentimiento ni recibieron información precisa sobre la naturaleza de estos experimentos. Algunos no sabían que ellos o sus seres queridos habían sido empleados como cobayas.
1968	Publicación de la declaración de Helsinki por la Asociación Médica Mundial (WMA)	En la cual se estableció los principales problemas de las investigaciones médicas donde el propósito de dichos documentos es el cual debe enfocarse a mejorar los procedimientos diagnósticos, terapéuticos y profilácticos, la comprensión de la etiología y patogénesis de la enfermedad.
1971	Van Renssenlaer Potter publicó: Boethics: bridge to de future	Autor quien uso por primera vez al término de la palabra bioética en donde comprendía como ciencia de la vida no solamente a las ciencias que tienen que ver con la vida humana, sino también a todas aquellas que engloban su entorno ecológico y ambiente.
1972	Se da a conocer el caso Tuskegee	En el cual experimentaban con personas de raza negra con patologías de sífilis observando su evolución de la enfermedad sin tratamiento alguno, esto llevándolos a fallecimientos dolorosos, recompensados materialmente
1979	Publicación del informe Belmont	

		En donde el informe explica los principios éticos fundamentales para usar sujetos humanos en las investigaciones en los cuales son el respeto, beneficencia y justicia
1981	Publicación de la declaración de Lisboa de la Asociación Médica Mundial de los Derechos del Paciente	Representa algunos de los derechos principales del paciente que la profesión médica ratifica y promueve. En donde los médicos y otras personas u organismos que proporcionan atención médica, tienen la responsabilidad conjunta de reconocer y respetar estos derechos.
1984	En México publicación del Reglamento de la Ley General de Salud en materia de investigación para la salud	En donde la investigación para la salud es un factor determinante para mejorar las acciones encaminadas a proteger, promover y restaurar la salud del individuo y de la sociedad en general conforme a las bases establecidas en dicha Ley.
1990	Convenio para la protección de los derechos humanos y la dignidad del ser humano con respecto a las aplicaciones de la biología y la medicina.	Este convenio es de impedir el abuso del desarrollo tecnológico en lo que concierne a la biomedicina y proteger la dignidad humana y los derechos humanos, siempre manteniendo el respeto a la dignidad humana.
1993	Convenio sobre diversidad biológica en Nairobi	La cual, tratándose de la conservación de la diversidad biológica, El uso sostenible de sus componentes, El reparto justo y equitativo de los beneficios derivados de la utilización de los recursos genéticos
1999	Declaración Universal sobre el Genoma y los Derechos Humanos	Su objetivo es esencialmente fijar el marco ético de las actividades relativas al genoma humano, enunciando principios de carácter duradero. La Declaración apunta, ante todo, a proteger los derechos humanos de las violaciones potenciales vinculadas con ciertas aplicaciones de las investigaciones sobre el genoma humano.
2000	Declaración de Mónaco. La bioética y los derechos del niño	Presentándose como un cierto número de consideraciones relativas al progreso realizado en materia de biología y medicina, dentro de la meta de reforzar y poner en marcha la protección de los derechos del niño.